

EL MUNDO, MIERCOLES 9 DE ABRIL DE 1941



**RECIBE SU TITULO LA PRIMERA AVIADORA DE CUBA.**—Cuba, al igual que otras naciones del Universo que marchan a la cabeza en materia de aviación, ya tiene su primera mujer piloto, a la que indudablemente han de seguir otras entusiastas jóvenes partidarias de este importantísimo deporte.—La señora Helen R. de Bustamante, recibió ya su título de Piloto-Aviador Civil, tras rigurosos exámenes de pruebas, siendo por tanto la primera mujer que recibe este preciado Diploma en Cuba y la única mujer que en nuestro país, oficialmente, puede ejercer como Piloto.—La señora de Bustamante actuará en breve en la primera excursión aérea Civ. en Cuba.

*M, ab 9/41*